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01.12.02／戸頭北保育所より

戸頭北保育所 保護者説明会

日時

会場

出席

令和元年 11 月 30 日（土）午前 11 時 15 分～45 分

戸頭北保育所ホール

子育て支援課長（飯野）、司会：戸頭北保育所長（板倉）、主任（横山）

ふ

■保護者説明 66 人

(5 オ児 20 人、 4 オ児 15 人、 3 オ児 10 人、 2 オ児 8 人、 1 オ児 9 人）

ロ廃止というのはいつ頃をめどに考えているのか？

→R2~R6 の間に廃止の方向で検討します。

日入っているこどもたちの受け入れをどう考えているのか？

→個別相談等により調整します。

ロ廃止後のこの士地は何になるの？

→この土地はURの土地です。借りている土地のためURへ返却か、まだ未定

です。

ロ今後の新入児の受け入れは？

→廃止を検討してから逆算して具体的に受け入れ制限等必要となったら、そ

れも考えていく

日検討と言っていますが、そういう方向に持っていきたいということですか？

→ご意見を頂いてから進めます。決定ではありません。

[:]決定権は誰にあるのか、反対多数で取り消されるのか

→決定権は市長にある、あくまでも現段階では廃園の方向で検討。

ロ民間委託にはならないのか

→市内全域の保育所を利用して頂くという考えと、今後の子どもの数を踏ま

え、今現在の施設に吸収できる見込み。

日移籍先は親が自分で探すのか

→市の方で次の保育所の調整し、確保する。

ロ古いから廃園なのか

→建て替えには一時的に他の施設を利用することになり、場所とお金の確保

が難しい

ロ「子どもが減少している」との話だが、ゆめみのエリアは人口が増えていて、

実際に下の子が待機です。それなのに廃止ってどうなの？

→今後の人数を見込んでも、他の施設を利用する事で入ることは可能。
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□4 月入所を考えている。今の段階から廃止を考えた方がいいという事？

→12 月 3 日からの (17 日まで）来年新たに入所を申し込みに来る方にもお伝

えします。

ロ市の方で決定ですよと報告したり、一般の人に公表するのとは別に保育所の保

護者向けに、話し合いや報告の場を設けてくれるのか？また、その時は来られ

やすい日時を設定してくれるのか？保育所で子どもを預かってくれるのか？

ロ廃園時期、方法について、話し合う場を設けてほしい。

→時期はR2~R6 。 1 月に意見をいただく場を設ける。納得いく状況で進め

ていきたい。今後も何度か設けていく。話し合いの時には、保育の預かりを

する

ロパブリックコメントはいつ？

→1 月中旬を予定。意見箱などを設置する。

ロ廃園する保育所は他にあるのか

→ない。中央保育所だけ民営化の予定

ロ民営化とは

→民間の事業者に運営管理をしてもらうこと

噂寺機児が出ないようなプランはないのか
→入所できる場がなくて入れないのではなく、待機が出ているのは保育士不

足の為、この問題についても取り組んでいく。

その他

■保育士説明（正規・臨時） 16 人

ロ非常勤はどうなるのか？週 2 日勤務の人とか。

→先の任用は確約できないが、一人一人相談させてもらう。

■窓口対応 (R02.04 入所受付／12 月 3 日～ 17 日）

■ 中央保育所対応 12 月第 1 週 役員会招集

12 月中 保護者説明会

■保育関係者（民間保育園などへの説明）

あづま幼稚園・戸頭保育園へ連絡する。他の園にも。

■戸頭北保育所保護者


